

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet Papeete, le 6 février 2012

Bureau de la communication Interministérielle Fiche n°1

Visite officielle de la Ministre chargée de l'Outre-mer

FICHE MEDIAS

VISITE DU NOUVEAU BÂTIMENT ADMINISTRATIF REGROUPANT LES SERVICES DU HAUT-COMMISSSARIAT



En octobre 2010, Mme Marie-Luce PENCHARD, Ministre chargée de l'Outre-mer, avait lancé le chantier du nouveau bâtiment du Haut-Commissariat en posant la première pierre en présence des autorités de l'Etat, du Pays ainsi que du personnel du Haut-Commissariat.

Un an et demi après, Marie-Luce Penchard effectue une visite du chantier pour constater les avancées des travaux et les évolutions technologiques et environnementales qui seront mises en place dans le cadre du regroupement des services.

Actuellement, dispersés sur 7 sites différents, les services du Haut-Commissariat seront regroupés au sein de la même enceinte.



Le chantier devrait s'achever à la fin du premier semestre 2012 et l'emménagement des services dans leurs nouveaux locaux et l'inauguration du bâtiment sont prévus dans le courant du 2^e semestre 2012.

Les chiffres clés

- Investissement global de l'Etat : 1,2 milliards de francs CFP
- 50 à 70 emplois ouvriers permanents pendant près de deux
- 15 octobre 2010 : pose de la première pierre du nouveau bâtiment par Mme Marie-Luce PENCHARD
- 4800 m² de superficie
 - 160 agents intégreront le nouveau bâtiment du Haut-Commissariat pour une surface par poste de travail de 11.9m²
- 120 places de stationnement